

**Standortagentur Tirol**

Tiroler Zukunftsstiftung  
Ing.-Etzel-Straße 17  
6020 Innsbruck  
Österreich

+43.512.576262 t  
auslandspraktikum@standort-tirol.at e  
[www.standort-tirol.at](http://www.standort-tirol.at) w

# Success Story

*Projekt: ERASMUS Praktika für Studierende*

Student: Manuel B.  
Praktikumsplatz: Alpine Sterling Travel  
Land: *Malta*  
Dauer: von 01.08.2013. bis 31.01.2014

Die Standortagentur hat Manuel bei der Organisation des Praktikums geholfen und ihn finanziell durch das EU Bildungsprogramm Erasmus unterstützt.



**...auch die Mitarbeiter waren von Anfang an sehr freundlich und zuvorkommend. Ich bekam meinen eigenen Arbeitsplatz und war in kürzester Zeit Teil des Teams.**

Schon im Januar 2013 hatte ich damit begonnen, mir Gedanken über meine Praktikumsstelle zu machen. Ich hatte mich auf eine längere Suche eingestellt, da ich nicht genau wusste, wohin ich gehen wollte. Doch wie es der Zufall so will, hatte ich bereits nach kurzer Zeit die Möglichkeit für ein Praktikum in Malta zugesprochen bekommen. Bis zu diesem Zeitpunkt konnte ich mir unter dieser Insel nicht sehr viel vorstellen und war auch noch nie dort gewesen. Doch meine Praktikumsbetreuerin vor Ort hatte mir einiges an Informationsmaterial mitgeschickt und mein Interesse war sofort geweckt.

Mitte Juli war es dann endlich soweit und ich flog von München aus nach Malta. Die ersten zwei Wochen verbrachte ich mit meiner Familie, die zur Unterstützung mitgekommen war, in einem Hotel in Sliema. Sliema ist eine moderne Stadt an der Nordküste Maltas mit vielen Einkaufsmöglichkeiten und Hotels. Anfangs war ich von dieser städtischen Atmosphäre etwas verblüfft, da ich mir das Inselleben etwas ruhiger vorgestellt hatte, doch schon nach kurzer Zeit gewöhnte ich mich daran.

Schlussendlich bezog ich meine Wohnung in Gzira, das gleich neben Sliema liegt und war somit auf mich allein gestellt.

Am 1. August ging es dann endlich zur Arbeit. Die Nervosität war groß, doch vollkommen unbegründet. Der Chef des Destinationsmanagementcenters begrüßte mich sehr herzlich und auch die Mitarbeiter waren von Anfang an sehr freundlich und zuvorkommend. Ich bekam meinen eigenen Arbeitsplatz und war in kürzester Zeit Teil des Teams. Schon nach wenigen Tagen wirkte ich aktiv an der Gestaltung von Angeboten mit und durfte mit Gästen die Insel erkunden. Es war sehr interessant, die ganzen Abläufe zu beobachten und live von der Erstellung bis zur Durchführung verschiedenster Projekte dabei zu sein.

So hatte ich die Gelegenheit mit einer Gruppe einen Segelturn zu unternehmen, verschiedenste Galaabende zu organisieren und bei den jährlich stattfindenden Travel Awards dabei zu sein. All diese Aufgaben ließen mich mehr von der Insel entdecken und ich war erstaunt, wie viele Möglichkeiten Malta zu bieten hat. Angefangen von den historischen

Bauten mit ihrer geschichtsträchtigen Vergangenheit über wunderschöne Gärten und Landschaften bis hin zu verschiedensten Aktivitäten konnte man alles auf dieser kleinen Insel finden. Auch kulinarisch hatte Malta einiges zu bieten, was „figurtechnisch“ natürlich nicht unbedingt förderlich war.

In einem halben Jahr erlebt man sehr viel, so viel, dass nicht alles auf diese Seite passt. Ich habe während meinem Praktikum nette Leute kennen gelernt, meine Englischkenntnisse verbessert und meine touristischen Fähigkeiten ausgebaut. Persönlich kann ich nur noch sagen, dass ich ein Praktikum im Ausland immer wieder absolvieren würde und es auch allen anderen ans Herz lege, selber einmal diese Erfahrung zu machen.